
316 декабря 2009 года ГОЛОСШарьи
из почтового ящика

Как говорят в одной популяр-

ной телепрограмме: «Д
ети – наше все». А без 

кого практически нельзя представить ребенка? Нам 

– без домашнего любимца,  общаясь с которым дети

становятся добрее, у
чатся воспринимать такой разный

и необыкновенный мир.

Газета «Голос Ш
арьи» продолжает конкурс фотографий «Ребя-

та и зверята». Приносите фотографии своих детей и их любим-

цев в нашу редакцию, отправляйте их по электронной почте.

Призами станут детские книги.

Только не забудьте указывать свой адрес или телефон!

Мы ждем ваших фоторабот!

 Внимание: конкурс 
«ребята
и зверята»

Их нравы

ОТДАЙТЕ
ЗАРАБОТАННЫЕ

ДЕНЬГИ
Написать вам меня заставил случай. В этом 

году в сентябре в местных газетах «РИВ-экс-
пресс» и «Ветлужский край» было опубликовано 
объявление о наборе рабочих по очистке терри-
тории прилегающих к железнодорожным путям. 
Молодые люди по указанному в объявлении те-
лефону созваниваются с представителем и уст-
риваются. Сдают документы: паспорт, трудовую 
книжку, страховое свидетельство. Уже на объек-
те оговаривают объем работ и условия оплаты. 
Все всех устраивает и работы начинаются.

Мастер (будем называть его так) приезжал 
каждый день и смотрел, как идут дела. Решал 
все возникающие вопросы. А вот насчет заклю-
чения договора отвечал уклончиво: завтра, дня 
через три. А мы и не думали ни о чем плохом, 
ведь работаем в своем городе, и концы будет 
найти не так уж сложно. А на деле, оказалось, 
очень сложно. Этот мастер неожиданно уезжает, 
оставляет за себя другого человека и дает его 
номер телефона: по всем вопросам — к нему. Ну, 
а новый мастер говорит, я вас не брал на работу, 
все вопросы к тому, кто вас принимал. А работа 
уже сделана: 400 метров в длину и 30 метров в 

ширину все окошено срублено, сожжено. Терри-
тория очищена. Кто будет платить? Где сданные 
документы? Звонки одному, другому. Меняются 
номера телефонов.

Пришлось обратиться к руководству ПЧ. На 
наш звонок ответил и.о. начальника. Мы объяс-
нили суть дела, рассказали, где работали. А наш 
участок был от лесопристани в сторону желез-
нодорожного моста, правая сторона нечетного 
направления. Спрашиваем, как найти нашего 
мастера. Ведь работали мы на вашем участке. 
Участок непростой, впереди железнодорожный 
мост. Мы не дошли до него 200 метров, там ра-
боты должны были проводиться под особым кон-
тролем. Ответ был простой: не знаю мастера. 
Он нам дает номер телефона отделения дороги: 
может, там знают. Звоним в отделение. Но то ли 
число было 13, да еще и пятница, только никого 
из руководства не нашли: кто-то на совещании, 
кто-то на семинаре.

Непонятно, почему и.о. начальника ПЧ не 
знает. С кем заключен договор по чистке терри-
тории прилегающей к железнодорожным путям, 
за состояние которых он несет ответственность.

Документы нам через полтора месяца верну-
ли. А где честно заработанные деньги? Остается 
надеяться на наш справедливый суд. Возможно, 
прочитав это письмо, молодые люди извлекут 
урок. Урок такой, что чиновникам и власти дове-
рять нельзя. Как будем жить дальше? Наверное, 
по пословице: что посеешь, то и пожнешь...

В. МягкоВа.

Руководствуясь ст. ст. 2, 15Конституции 
Российской Федерации, ст. 180 Трудового кодекса 
Российской Федерации, ст.3 Устава Костромской 
области, ст.31 Закона «О государственной граж-
данской службе Российской Федерации», принимая 
во внимание п.1 ст.32 Устава Костромской облас-
ти, предупреждаю губернатора Костромской об-
ласти И.Н.Слюняева  о ненадлежащем исполнении 
должностных обязанностей в части соблюдения 
прав государственных гражданских служащих.

Смешно? Напрасно смеетесь!
Если губернатор Костромской области решил, что он 

вправе обращаться с подобными претензиями-формули-
ровками в адрес глав муниципальных образований, то 
почему аналогичные действия не может сделать обыкно-
венный, рядовой, житель Костромской области?!

Теперь о сути вопроса.
Многие знают или слышали об инициативе губернато-

ра Слюняева по сокращению численности государствен-
ных гражданских служащих Костромской области общим 
количеством более четырехсот человек. 

Мотивировалась данная инициатива стремлением оп-
тимизировать численность чиновников в исполнительных 
органах государственной власти и необходимостью сокра-
щения бюджетных расходов на содержание госаппарата 
(удивительно, почему до сих пор приобретают для нужд ОГУ 
«Транспортное управление администрации Костромской 
области» очередной автомобиль марки TOYOTA CAMRY  
стоимостью 930,0 тыс.руб., а не «Ладу-Калину»?)

Что же, губернатор вправе считать, что чиновников 
слишком много, и в полномочиях губернатора подобное 
сокращение провести.

Конечно, это процедура болезнена (мягко сказано) 
для сокращаемых, да и для совестливых  «сокращате-
лей» тоже.

Как представляется, главное в этой процедуре — соблюс-
ти все требования действующего законодательства, гаранти-
рующие исполнение прав сокращаемых работников.

Однако на практике в очередной раз наблюдаем 
нарушение законодательных норм в отдельно взятом 
регионе Российской Федерации.

Именно так, потому как процедура сокращения 
сотрудников органов исполнительной власти области 
происходит с нарушением закона (об этическом аспекте 
даже и говорить нечего).

Для того, что бы убедиться в нарушениях, вернем-
ся на полтора месяца назад и посмотрим хронологию 
событий.

28 октября 2009 года поздним вечером губернатор 
Костромской области проводит совещания с руководи-
телями служб аппарата администрации и органов испол-
нительной власти. На данных совещаниях до каждого из 
подразделений доведено о количестве единиц штатной 
численности, подлежащих сокращению.

29 октября 2009 года губернатор области  подпи-
сывает 25 (!) постановлений, которыми с 01.01.2010 г. 
утверждается новая  штатная численность и месячный 
фонд оплаты труда по каждому органу исполнительной 
власти. В постановлениях указано, что они вступают в 
силу со дня его официального опубликования.

Вышеуказанные постановления официально опубли-
кованы в газете «СП - нормативные документы», № 45 
(236) от 30 октября 2009 года.

30 октября 2009 года сотрудники органов исполни-
тельной власти получили уведомления о сокращении.

Формально — все логично и правильно. Только эта 
правильность — бумажная, и не имеет ничего общего с 
реальностью.

Фактически постановления о новой штатной числен-
ности были подписаны позже 29-го октября, и уже по фак-
ту подписания были зарегистрированы задним числом. 

Естественно, и номер «СП - нормативные документы» 
от 30 октября был напечатан и вышел в свет позже, чем 
указано в его выходных данных.

Вот так, с помощью нехитрых манипуляций была 
сделана попытка легализовать незаконную процедуру 
уведомлений чиновников об их сокращении для выпол-
нения поставленной задачи - избавления от сокращаемых  
работников до 1 января 2010 года. 

Если власть пользуется подобными приемами, что 
же требовать от иных работодателей? Вот такой «пио-
нер — всем ребятам пример!». Пример аморального и 
циничного, сложно подобрать другие цензурные эпитеты, 
отношения к своим работникам.

С 1 января может сложиться анекдотичная ситуация: 
около четырехсот чиновников-фантомов будут  работать, 
а вот денежное вознаграждение за их реальную работу 
фондом оплаты труда не предусмотрено.

А работать эти чиновники будут, потому как имеют 
полное право листки бумаги, которыми они  30 октября 
т.г. уведомлены о сокращении, использовать по любому 
назначению... Например, сложить бумажный «самолетик» 
и отправить его на все четыре стороны.

Если же все таки кто-то из руководителей органов 
власти осмелится издать приказ об увольнении сокра-
щаемых,  уж чиновники-то знают, где расположена Госу-
дарственная инспекция по труду Костромской области, 
прокуратура Костромской области и суд.

костроМа россияноВна обМанутая
P.S. На оперативном совещании 7 декабря т.г. 

губернатор Костромской области И.Н.Слюняев 
потребовал, что бы все работодатели перед Новым 
годом выполнили обязательства перед своими ра-
ботниками, обеспечив им праздничное настроение.

Праздничное настроение работников админист-
рации и органов исполнительной власти области, 
находящихся под угрозой сокращения (незаконно-
го!!!), губернатор Слюняев, видимо, обеспечит сво-
ею молитвою во время предстоящего очередного  
паломнического тура в город Бари.

Предупреждение губернатору Костромской области
о ненадлежащем исполнении должностных обязанностей

В Ленинском будет каток!
В минувшую субботу в парке, что находится напротив здания 

Рембыттехники прошел субботник. Около сорока жителей поселка 
Ленинский решили потратить свой выходной день, что бы привести 
в порядок территорию, на которой в ближайшем будущем появится 
каток. Активисты ТОСа, депутаты городской Думы Людмила Фролова 
и Борис Андрушкевич, местная молодежь, просто небезразличные 
люди, наконец, в течении полутора часов вырубали кусты ивы, запо-
лонившие площадку. 

Затем «хворост» и обнаруженный под ним мусор выносили к до-
роге. Этим занимались ребята из четвертого «б» класса школы №2 
– Ваня Метелкин, Андрей Сергейчик, Филипп Спасов, Рома Смирнов, 
Наташа Фурс и Юра Суслин. Если других учеников школы (из старших 
классов) на субботник приглашали, то четвероклассники присоеди-
нились по собственной инициативе. 

 - Шли мимо, решили помочь. Каток то наш будет. – Так сказал о 
том, почему таскает вырубленные кусты наравне со взрослыми один 
из юных участников.

По словам председателя совета ТОС «Ленинский» Галины Шев-
ченко, обустройство катка станет очередным этапом в превращении 
бывшего Лугиниского парка в место отдыха молодых и не очень жи-
телей поселка. Так в прошлом году началась работа над созданием 
детской площадки. В этом – каток. В ближайшие дни – сюда привезут 
несколько машин песка (обещал глава городского округа Владимир 
Климов). Помощь в реализации планов оказывают и депутаты. 

Кроме того активисты ТОСа мечтают о создании волейбольной и 
баскетбольной площадок и благоустройстве футбольного стадиона.

Все это заложен в «Проекте социального развития поселка Ле-
нинский до 2011 года».

Получится ли все – покажет время. Однако уже сейчас ясно – что-
что а свой ледовый каток в Ленинском будет!

участник субботника.

На фото девочка Женечка
и кошка Зикселина.

Это мы с подругой кошкой
отдохнуть легли немножко.

У меня есть кот - полосатый живот.
Любопытство нам не чуждо,

Потому расклад такой:
Мы идем на пару дружно
Познакомиться с козой.

На снимке: Соня Одокиенко, 5 лет.


